

## 国内最大のクルーズ船「飛鳥II」が門司港に寄港しました！

平成28年9月27日（火）、国内最大のクルーズ船「飛鳥II」が門司港に寄港しました。

8時30分、約1年ぶりの入港を、北九州市の消防艇「ひまわり」が黄色と緑の鮮やかなカラー放水で歓迎しました。岸壁では、北九州市と8つの周辺市町による“おもてなしブース”を設け、特産品やお土産を販売しました。また、乗客の皆さまへ「豊前本ガニ」を使用した出来たてのかに汁をふるまい、歓迎しました。乗客の皆さまは、オプションツアーや自由散策で、門司港レトロ観光列車「潮風号」に乗車するなど、関門地区の観光を楽しみました。

出港イベントでは、門司港名物バナナの叩き売りや北九州市消防音楽隊・カラーガード隊によるコンサートを開催しました。また、地元の保育園児たちが駆けつけ、伝承し続けてきた「清滝飛翔太鼓」を披露しました。園児たちの可愛く一生懸命な姿に、乗客の皆さまから大きな拍手が起こりました。

16時、出港のドラが鳴ると、船から色とりどりの紙テープが投げられ、船と岸壁をつなぎました。「ありがとう〜！」「また来てね〜！」と声を掛けあいながらお見送りし、感動的な出港風景となりました。

1. 寄港日 平成28年9月27日（火）
2. 入港時刻 8：30
3. 出港時刻 16：00
4. 行程 名古屋～横浜～函館～境港～釜山（韓国）～佐世保～門司～広島～名古屋～横浜



約1年ぶりに入港する「飛鳥II」



色鮮やかなカラー放水で歓迎



北九州市や8つの周辺市町の特産品が大集合



「豊前本ガニ」を使用したかに汁のふるまい



門司港名物！バナナの叩き売り



苅田町・地童座による創作紙芝居



北九州市消防音楽隊によるウェルカムコンサート



「清滝飛翔太鼓」を元気いっぱい披露



色とりどりの紙テープ投げ



「スナQ」やゆるキャラたちが賑やかに見送り



たくさんの人に見送られながら次の港へ出港



またの寄港を心よりお待ちしております♪